

ARTABAZOS

THE ART FAIR MAGAZINE

N°07 | Jan. Fev Mars. 2025

DAMASK BY GHASS

L'ART DU
PAPIER PEINT

SPÉCIAL
SALONS

PARIS DÉCO OFF
PARIS DÉCO HOME

ATELIER
GALSTYAN

GRK ART
INVEST
LEASING D'ŒUVRES
D'ART

GOLAN
ROUZHOSH
GRK GALLERY



ATELIER GALSTYAN

L'expression Artistique qui Sublime le Luxe Intérieur

Au cœur de Paris, à deux pas de l'Opéra Garnier, Atelier Galstyan incarne une vision unique de l'architecture intérieure et du design de luxe. Fondé par Amalie Galstyan, artiste et architecte d'intérieur de renom, cet atelier est une véritable forge créative où l'art et le design se rencontrent pour donner naissance à des espaces exceptionnels.

Amalie Galstyan n'est pas simplement une architecte d'intérieur. Son parcours hors du commun, nourri par une passion profonde pour la musique, les beaux-arts et l'architecture, l'a conduite à développer une approche radicalement novatrice.

Avant de se consacrer pleinement à l'architecture intérieure, elle a entamé son parcours artistique en tant que peintre, s'attachant à capturer les subtilités émotionnelles des harmonies visuelles.



La récente sélection d'Atelier Galstyan pour piloter la direction artistique de la rénovation d'une bibliothèque nationale médico-scientifique de plus de 3000 mètres carrés, à l'issue d'un appel d'offres international particulièrement exigeant, est un témoignage de la reconnaissance du talent de sa fondatrice Amalie Galstyan, épaulée par une équipe chevronnée.

Ce projet d'envergure, aux exigences techniques et esthétiques exceptionnelles, met en lumière la capacité de l'atelier à transformer de vastes espaces fonctionnels en véritables chefs-d'œuvre.

Que ce soit à travers la conception d'espaces, la création de fresques murales artistiques, de bas-reliefs sculptés ou des compositions d'ambiances visuelles, chaque projet confié à l'Atelier Galstyan donne naissance à une œuvre d'art.

88 rue La Fayette, 75009 Paris
www.atelier-galstyan.com
ag@atelier-galstyan.com

ATELIER GALSTYAN

Artistic expression that enhances interior luxury

In the heart of Paris, a stone's throw from the Opéra Garnier, Atelier Galstyan embodies a unique vision of luxury interior architecture and design. Founded by Amalie Galstyan, a renowned artist and interior designer, the studio is a creative forge where art and design meet to create exceptional spaces.

Amalie Galstyan is more than just an interior designer. Her extraordinary career, fuelled by a deep passion for music, the fine arts and architecture, has led her to develop a radically innovative approach.

Before devoting herself fully to interior architecture, she began her artistic career as a painter, focusing on capturing the emotional subtleties of visual harmonies.



The recent selection of Atelier Galstyan to lead the artistic direction of the renovation of a national medical-scientific library covering more than 3,000 square metres, following a particularly demanding international call for tenders, is testimony to the recognition of the talent of its founder Amalie Galstyan, supported by an experienced team.

This large-scale project, with its exceptional technical and aesthetic requirements, highlights the studio's ability to transform vast functional spaces into veritable masterpieces.

Whether through the design of spaces, the creation of artistic murals, sculpted bas-reliefs or visual ambience, each project entrusted to Atelier Galstyan gives rise to a work of art.

88 rue La Fayette, 75009 Paris
www.atelier-galstyan.com
ag@atelier-galstyan.com